Der Papst in Lourdes

Diana, Venus, Isis, Nut, Astarte, Minerva, Vesta, Freia, Ischtar, Aschera, Hella, Aurora, Iris, Maria...

Egal ob Ägypten, Rom, Babylon oder Lourdes, Götzendienst bleibt Götzendienst. Wozu Pilgern und Flehen zu Ehren der sog. Mutter Gottes, wenn ich Tag für Tag und überall zu 100% den Sohn Gottes live erleben kann? Ich bin ein Kind des einzig wahren Heiligen Vaters im Himmel. Gerade am Beispiel von Lourdes müsste allen Protestanten klar werden, wessen Geistes Kind der Papst als Führer der Welt größten Religionsgemeinschaft ist und die Konsequenzen ziehen. Schließlich warnt Paulus alle wahren Gläubigen in 2.Kor: 6, 14-17: ´Zieht nicht an einem Joch mit den Ungläubigen...!` Und in Eph. 5, 11-13: ´Habt keine Gemeinschaft mit den unfruchtbaren Werken der Finsternis, sondern deckt sie auf`. Gewiss, Martin Luther hätten sich die Zehnägel noch im Sarg gekräuselt, hätte er die Bilder der Papstreise nach Lourdes mit ansehen müss!